



APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA

31 de enero de 2026 – LLAMADO DE AMOR Y DE CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS

Pequeña nada,

Yo soy el Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús. Esta gran revelación cristocéntrica ya ha sido proféticamente anunciada por el discípulo amado, en el libro de Apocalipsis: El Cordero Inmolado que vence. Por eso, hijo de la Alianza de los Dos Corazones, el Sagrado Corazón Eucarístico de Jesucristo y el Doloroso e Inmaculado Corazón de María son los dos grandes títulos misteriosamente escritos en Apocalipsis.

El Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús es el Cordero Inmolado y Glorificado. El Corazón Doloroso e Inmaculado de mi Santa Mamá es la Mujer Vestida del Sol.

Y nuestros Últimos Llamados de Amor y de Conversión también están anunciados en este libro profético.

He aquí *que estoy a la puerta y llamo*. Y los gritos de parto de la Mujer Vestida del Sol, aquí están, pequeño hijo, revelados: El Don de nuestros Últimos Llamados de Amor y de Conversión.

Pequeño Jesús María, dile al mundo que:

Estoy a la puerta y llamo.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.
Ave María Purísima, sin pecado original concebida.